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※次回の協議会全体会にて、投票前に「各校の特色をあらためて説明（プレゼン等）
　する必要があるか」についても、本日協議をいただきたい。

※具体的な投票方法については、２校連絡会で協議し、次回説明をさせていただく。

１　２校連絡会の経緯

①　（２校からの説明）　

②　質疑応答

③　投票

○子どもたちのよりよい環境をつくるために、統合には賛成。できるだけ早くに環境を
　整えるために、本年度中に決定し、平成３０年７月までに要望書を提出したい。

２　平成３０年１月下旬の地元代表協議会（全体会）の協議で統合校の設置場所を
　　決定する

○協議を重ねたが、統合校の設置場所について２校連絡会で結論を出すことは難しい。

２校連絡会（千城台北小・千城台西小）からの提案（概要）


